

## résidences immobilier

Résidence neuve à quelques pas de MonacoVoici une opportunité rare de posséder un appartement somptueux dans une résidence neuve, livrée en 2024. Cet appartement est en cours d'achèvement, et il reviendra au futur acquéreur de finaliser les travaux restants pour le rendre habitable. Situé à proximité de Monaco, ce spacieux appartement résulte de la réunion de deux unités, offrant 3 chambres, 3 salles de bains, et une grande terrasse d'environ 35 m² avec une vue panoramique exceptionnelle sur la mer et la principauté de Monte-Carlo. Cet appartement d'angle, avec des fenêtres dans chaque pièce, ...

New residence just steps from MonacoThis is a rare opportunity to own a luxurious apartment in a new residence, delivered in 2024. The apartment is in the final stages of construction, and the future buyer will be responsible for completing the remaining work to make it habitable.Located near Monaco, this spacious apartment is the result of combining two units, offering 3 bedrooms, 3 bathrooms, and a large terrace of approximately 35 m² with breathtaking panoramic views of the sea and the Principality of Monte Carlo.This corner apartment, with windows in every room, ensures an abundance of ...

## ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT **Contacter l'agence** 





